
臺北市立忠孝國民中學 109學年度第 1學期 

第 25屆教師會第六次會議紀錄 

一、時間：110年 1月 15日(五) 12:10 

二、地點：課程研討室 

三、出席人員：江長山、何志生、何俊彥、王振男、楊珮琤、王曉琪、林珍毓、

許仁安、虞慧欣 

四、主席：江長山 

五、紀錄：王曉琪 

六、報告事項 

1. 12月 29日(二)製作至真樓一樓餘裕空間活化調查表，並於 1月 7日(四)

向會員公布調查結果： 

全校編制內目前正式聘任教師 48人，完成填答人數 35人，填答率佔

73%，以 48人計算： 

(1) 你是否同意爭取其他方案，以取代市府原規劃(至真樓一樓作為臺北

市增設非營利幼兒園教室空間)？同意佔 69%。 

(2) 您是否同意爭取其他方案，以取代市府原規劃(至真樓一樓作為臺北

市增設非營利幼兒園教室空間)？支持無圍牆博物館的佔 56% 

(3) 您願意參加無圍牆博物館的課程籌備討論嗎？願意參加的佔 65% 

校長和家長會長已於日前向督學反應校內未來課程教學規畫及因應之策，

並詳列幼兒園若設在本校可能會遇到的相關問題。 

督學業已承諾會將校內師長及家長的疑慮帶回教育局，與相關人員審慎

評估後再回覆學校。 

2. 1月 6日(三)與家長會後援會合作，舉辦教師會福利活動──年貨試吃。 

3. 1 月 20 日(三)預計於教務會議後舉辦教師會期末會員大會，由職向會員

進行本學期會務報告。當日中午則與家長會共同舉辦期末聚餐暨摸彩活

動。 

4. 1月 21日(四)9:00-12:00於多功能教室舉辦「教師法增修後教師生涯、教

學、輔導、管教應注意事項與因應」研習。 

5. 1 月 25 日(一)由主席參加「國中教委會正向管教創造師生雙贏研討暨座

談會」研習。 

七、各部工作報告 



1. 總幹事：無。 

2. 組織發展部 

(1) 請會長關心 109學年度畢業典禮可提前辦理的相關公文。 

(2) 未來若教師需於假日受學指派出勤，可以申請「加班費」作為補貼。 

(3) 若按照國內經濟發展狀況，未來有可能會「調薪」。 

3. 文書資訊部：無。 

4. 進修活動部：無。 

5. 總務財管部：無。 

八、討論事項： 

1. 1月 20日(三)期末聚餐暨摸彩工作分配： 

(1) 預算 

由理事們討論，教師會撥會費 6000元贊助此項活動。其中 4000~4500

元用來採買各項禮物，其餘款項則用來加碼獎品之用。 

(2) 禮品採買：何志生。 

(3) 禮品包裝：何志生、許仁安。 

(4) 摸彩券製作：何俊彥。   

(5) 場地布置：請會長詢問家長會是否可提供相關支援。 

(6) 主持：江長山。 

(7) 音樂播放：楊珮琤。 

(8) 攝影：宋秀珠。 

2. 1月 21日(四)教師法研習工作分配： 

(1)研習申請：王曉琪。 

(2)海報製作：虞慧欣。 

(3)攝影：楊珮琤。 

(4)簡報設備(筆電、單槍、麥克風、簡報筆)、茶水：林珍毓。   

(5)接待：江長山。 



(6)簽到表：許仁安。 

(7)錄影：將詢問授課老師意願後，再行決定是否錄影。 

3. 109學年度第二學期行事曆建議 

(1) 第 2學期學生藝文相關活動競賽的辦理時間，將有別以往會以朝週會

時間為主。此舉會造成參與師生的不便，是不是可以建議學校按原先

規畫的時間辦理。 

九、臨時動議 

1. 下學期每月例會是否提供午餐給與會的理事？ 

提交至會員大會討論，若獲通過，則自 109學年度第 2學期開始實施。 

 


